

## **Gelar Rapat ke 3, DPD LPRI Provinsi Banten Bahas Perombakan Keanggotaan Di Beberapa Divisi**

**Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 7, 2020 - 21:10



TANGERANG,- Segenap jajaran pengurus DPD LPRI provinsi banten mengadakan Rakor (Rapat Koordinasi) yang ke 3 yang dilaksanakan bertempat dikantor Sekretariat DPD LPRI di Rukan jungle walk blok B no.23 talaga bestari, cibadak - cikupa kabupaten tangerang pada sabtu (7/11/2020).

Dalam acara rakor tersebut dihadiri seluruh pengurus dan anggota DPD LPRI Provinsi Banten. Beberapa agenda yang menjadi pembahasan dalam rakor tersebut diantaranya terkait perombakan beberapa divisi agar bisa melaksanakan tugas dan program secara maksimal. dan membentuk kepengurusan serta menetapkan penyusunan anggota baru sesuai tupoksi dan keahlian masing masing anggota.

Ketua umum DPD LPRI provinsi banten. Usman Hadi menyampaikan," kita ingin mengembangkan visi dan misi sesuai pembahasan dalam rapat ke 1 dan 2, di rapat ke 3 ini kita akan mematenkan susunan keanggotaan sesuai dengan kapasitas dan keahliannya masing masing,

sedangkan untuk keanggotaan yang lama sudah kita warning dalam rapat ke 1 dan 2 sudah kita beritahukan bahwa anggota yang tidak hadir akan kami rombak." pungkasnya.

Usman Hadi juga menghimbau, agar semua pengurus wilayah yang sudah di tetapkan di beberapa divisi tetap fokus dalam menjalankan program - program kerja yang sudah menjadi tujuan dasar DPD LPRI Provinsi Banten ini. karna di bulan desember ini kita harus sudah berjalan untuk menjalankan program program yang sudah kita wacanakan.

"Kedepan, Anggota DPD LPRI provinsi banten harus bisa bersinergi dan bisa menjalankan tugasnya sesuai bidang masing masing, tutupnya

Nurchayadi Ketua Divisi OKK menambahkan, terkait perombakan dari beberapa Divisi kami harap kesemua anggota kita satu komando bekerja bersama dan jalankan tugas sesuai divisi masing masing, karna bulan desember ini kita sudah mulai menjalankan program untuk pengembangan dan pemantapan program kerja di tahun 2021 ini LPRI Banten harus bisa menjadi Lembaga terbaik di Indonesia." paparnya

(Sopiyan)